
Reunião Extraordinária com os membros do conselho regional de meio Ambiente, Desenvolvimento
Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura Penha – CADES Penha.  

Membros Participante: 

Elisabete Aparecida Durant Ramão – Coordenadora, Fábio Araújo Pereira- Conselheiro, Sonia 
Regina Campos de Oliveira- Conselheira, Osni Pandori – Conselheiro, Eloisa Lima Pereira – 
Conselheira, Gabriela Aracy Silva Tavares.

Pauta:
Eleição do Coordenador Adjunto
Eleição do 1º e 2º Secretário

A Coordenadora Elisabete Ramão abriu a reunião com a leitura da pauta para escolha do 
Coordenador Adjunto e 1º e 2º secretário. Passamos a deliberar sobre nossa próxima reunião e 
marcamos para dia 06 de Setembro as 18:30h, uma vez que no dia 07 quarta-feira é feriado. Ficou 
decidido que na nossa próxima reunião iremos discutir o regimento interno, escolha do coordenador
adjunto, secretários, porque hoje não temos quórum pra isso. Nada mais havendo a ser tratado 
encerramos a reunião. A gravação desta reunião encontra-se disponível no 
link:https//drive.google.com/file/d/1g-OZkDzLKc1xqq5h1lj9S_GtTd62Bgkoa/view?usp=sharing

São Paulo, 30 de Agosto de 2022


